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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bau, 

Stadtplanung, Verkehr und Denkmalschutz 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 20.09.2011 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:00 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Rathaussaal (EG) 

Sitzungsnummer: ABSVD/008/2011 

Anwesend sind: 
 
 Vorsitz 
Herr Heinz Gohsmann  
 Stadtvertreter/in 
Herr Werner Dyrba  
Herr Karl-Heinz Kruse  
Herr Christian Meyer  
Herr Peter Scholz  
 sachkundige/r Einwohner/in 
Herr Andreas Kruse  
Herr Daniel Tunkel  
 Verwaltung 
Frau Irene Beese  
Herr Wolf-Eckhard Schröder  
Frau Cerstin Zsinka  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Besichtigung Schwimmbad um 18:00 Uhr vor Ort 
 2   Um 19:00 Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden im Rathaus 
 3   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 4   Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 5   Genehmigung der Tagesordnung 
 6   Genehmigung der Niederschrift vom 19.07.2011 und 30.09.2011 
 7   Einwohnerfragestunde 
 8   Information und Beratung zu Verkehrsangelegenheiten 
 9   Information und Beratung  zu laufenden Investitionen 
 10   Umverteilung von eingeplanten Mitteln im Haushalt 
 11   Bericht der Verwaltung 
 12   Anfragen und Mitteilungen 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Besichtigung Schwimmbad um 18:00 Uhr vor Ort 
 Herr Gohsmann eröffnet die Ortsbesichtigung im Naturerlebnisbad. 

Herr Schröder erläuterte kurz den Sachstand im Streitfall mit dem Planer Herrn Gra-
finger. Es gibt in gewissen Bereichen Übereinstimmung hinsichtlich der Mängel. So 
z.B. im Planschbecken als auch an den Filteranlagen. 
Weiterhin wies Herr Schröder auf die Änderungen und Ausbesserungen der Rand-
streifen in dem Beckenbereichen, sowie den Zustand der Steganlage hin. Die Steg-
anlage ist stellenweise so beschädigt (Verschleiß), dass diese nach und nach aus-
gewechselt werden muss. Mit der Erneuerung der Brücke wurdet bereits in diesem 
Jahr begonnen und die Oberfläche mit einem neuen Belag aus Accoya - Holz aus-
gebbessert. Bei der Sanierung wurde festgestellt, dass auch die Auflager beschädigt 
waren und diese im Zuge der Sanierung durch Stahlträger ersetzt wurden.  
 

  
  
zu 2 Um 19:00 Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden im Rathaus 
 Herr Gohsmann eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 

 
  
  
zu 3 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 

31 Abs. 3 
 086/11/30 Bau SW-Kanal in der Lindenallee und Fasanenweg 

  hier:  Aufhebung der Ausschreibung    7/0/0 
092/11/30 Verkauf eines Erbbaugrundstückes 
  hier: Stiftstraße       6/0/1 
 

  
  
zu 4 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 Beschluss: 

Mit 7 anwesenden Mitgliedern wird die Beschlussfähigkeit festgestellt. 
 

 Abstimmungsergebnis:  
 

zu 5 Genehmigung der Tagesordnung 
  
 Beschluss: 

Die Tagesordnung wird wie vorgelegt genehmigt. 
 

 Abstimmungsergebnis: 7/0/0 
 

zu 6 Genehmigung der Niederschrift vom 19.07.2011 und 30.09.2011 
  
 Beschluss: 

Die Niederschriften vom 19.07.2011 und 30.08.2011 werden ohne Beanstandung 
genehmigt. 
 

 Abstimmungsergebnis: Niederschrift v. 19.07.2011  6/0/1 
   Niederschrift v. 30.08.2011  7/0/0 
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zu 7 Einwohnerfragestunde 
 Bürger  Wie weit ist es mit der Verkehrsberuhigung in der Altstadt? 

  Muss die Straße zwischen Markttorstraße und Stiftstraße ausgebaut  
                       werden? Und wenn ja, gibt es bereits konkrete Unterlagen. 
 
 Es gibt noch keine Planung, um diesen Weg auszubauen. 
 
Herr Prötzig Baut die Stadt den Kreuzungsbereich zur Stiftstraße so aus, dass  
                       dieses als Hauptverkehrsstraße genutzt werden kann? 
 Die Stadt kann den Kreuzungsbereich nicht soweit ausbauen, da bei einer  
            Änderung der Verkehrsführung sich zwei LKWs im Kurvenbereich begegnen  
            müssen.  
 Dieses ist mit der vorhandenen Fläche nicht ausführbar 
 
  Ist es nicht ratsam die Verbindungsstraße als Anliegerstraße herunter  
                       zu stufen? 
 Diese Straße ist eine Hauptverkehrsstraße, die neben der Erschließung der 
 Grundstücke und Aufnahme des innerörtlichen Verkehrs überwiegend dem 
 überörtlichen Durchgangsverkehr dient. 
 
  Bearbeitet der Planer für das Altstadtverkehrskonzept nur die Variante  
                       I u. II, oder können noch mehr Varianten herangezogen werden? 
 Der Planer bearbeitet die Varianten, die von der Stadt vorgegeben werden. 
 

  
  
zu 8 Information und Beratung zu Verkehrsangelegenheiten 
 Keine Informationen 

 
  
  
zu 9 Information und Beratung  zu laufenden Investitionen 
 - Beim Ausbau der Stiftstraße liegen wir im Zeitplan. 

 
- Der Ausbau der Birkenstraße hat Mitte August mit dem SW-Kanal im 1. Bereich 
begonnen. Ab dieser Woche (ab 19.09.2011) werden im 1. Bereich der RW-Kanal 
und alle Hausanschlüsse für RW und SW nachgezogen. 
Die Versorgungsbetriebe fangen bei den Vorbereitungsarbeiten im Kreuzungsbereich 
Birkenstraße an und verlegen dann in die Birkenstraße die neuen Versorgungsleitun-
gen.  
 
- Bei der Sanierung des Stadthauses gibt es kurze Verzögerungen. Die Fertigstellung 
ist für Ende Oktober vorgesehen. 
 

  
  
zu 10 Umverteilung von eingeplanten Mitteln im Haushalt 

Vorlage: 108/11/30/1 
  
 Beschlussvorschlag: 

Der Hauptausschuss beschließt auf seiner Sitzung vom 10.10.2011 die Umbuchung 
der geplanten Mittel von der HH – Stelle  6441095100, mit 10.120,47 Euro, auf die 
HH – Stelle 6300095060 Birkenstraße. 
 

 Abstimmungsergebnis: 6/0/1 
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zu 11 Bericht der Verwaltung 
  Bei der Nachtragshaushaltsplanung wurde für den Bauhof der Bedarf eines 

gebrauchten Multikars angemeldet.  
Nach Beratung wäre es sinnvoll, ein etwas jüngeres Model zu nehmen. 
Die Kosten für das Fahrzeug würden sich erhöhen, dafür wird der Bauhof auf 
ein anderes Gerät in diesem Jahr verzichten. Die Notwendigkeit eines Multikars 
ist höher einzuschätzen. 
 

 Besichtigung der Kläranlage wird auf den 11.10.2011 um 17:00 Uhr festgelegt. 
Frau Beese wird eine offizielle Einladung versenden. 
Die offizielle Sitzung am 18.10.2011 zur Vorbereitung der nächsten STvS bleibt 
bestehen. 

 
  
  
zu 12 Anfragen und Mitteilungen 
  Wie weit ist es mit der Sanierung der Straßenlampen? 

Es werden zurzeit die letzten Modalitäten der Ausschreibung geklärt. Die Birkenstra-
ße ist ja bereits mit den neuen Lampen ausgeschrieben. Begonnen wird dann mit 
den Straßenzügen, in denen die Lampenköpfe ausgetauscht werden müssen. 
 
 Musterüberfahrt in der Schwartower Straße 
  - Es sollte eine nicht genutzte Einfahrt beim ehemaligen Plusmarkt  
                         genutzt werden. 
  - Der Auftrag ist auf Nachfrage bei Herrn Kellermann bereits vergeben. 
 
 

  
  
 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 06.07.22 
 
 
 
 
 
gez. Irene Beese       gez. Heinz Gohsmann 
Protokollführer/in      Ausschussvorsitzende/r 
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